

06.01.2015

## Polski Express bringt Schülern Polen näher



Bereits seit mehreren Jahren fahren fünf Autos der sogenannten „Deutsch Wagen Tour“ durch Polen und werben erfolgreich an Schulen für die deutsche Sprache und Kultur. In Deutschland startet nach einer Pilotphase im vergangenen Jahr ab März 2015 der „Polski Express“: Das Projekt, das von der Deutsch-Polnischen Gesellschaft Brandenburg getragen wird, soll durch die Vermittlung von landeskundlichen Kenntnissen an Schülerinnen und Schülern das Nachbarland als kultureller und wirtschaftlicher Raum vorstellen und damit zusammenhängend auch mögliche berufliche Perspektiven aufgezeigt werden.

Ein Team, bestehend aus einer Polnisch-Lehrkraft, einem Muttersprachler und optimal einem Polonistik-Studenten, fährt mit dem „Polski-Express“ von Schule zu Schule. Durch Spiele, Präsentation, interaktive Lernprogrammen und auch Musik soll das Interesse für das Nachbarland und seine Sprache geweckt und ausgewählte landeskundliche Themen im Unterricht aufbereitet werden. Darüber hinaus werden die Lektorinnen und Lektoren bestimmte Lehreinheiten zu verschiedenen Themen durchführen, beispielsweise im Rahmen des Geschichtsunterrichts. So soll vor allem in der Grenzregion besonders die polnische Sprache gefördert werden. Im Fokus stehen dabei die Klassenstufen sechs, acht und zehn.

Im März 2015 soll die Durchführung des Projekts in Brandenburg, Sachsen und Mecklenburg-Vorpommern starten. Informationen finden Interessierte in der neuen Broschüre des Polski Express